
Одна и две буквы н 
в суффиксах  прилагательных

С одной буквой н С двумя буквами н
пишутся

1) непроизводные имена 
прилагательные: зелёный, юный

1)          н   +   н = нн: 
камень - каменный, сон - сонный

2) прилагательные с 
суффиксами -ин-, -ан- (-ян-): 
лебединый, песчаный, глиняный

2) прилагательные с суффиксом   
-онн- (-енн-): 
авиационный, утренний

Исключения: оловянный, 
деревянный, стеклянный

Исключение: ветреный

В кратких прилагательных пишется столько же букв н, 
сколько и в полных: девушка бледна, даль туманна


